



Hoy, nueva marcha de estudiantes opositores a la elección de jueces

Alumnos de universidades públicas se unen al llamado de sus pares de privadas

VÍCTOR BALLINAS

Hoy se realizará una marcha del Ángel de la Independencia al Senado contra la propuesta de reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF) que presentó el presidente Andrés Manuel López Obrador el pasado 5 de febrero.

La convocatoria la realizaron universidades privadas, y a ella se sumaron las facultades de Derecho y de Estudios Superiores (FES), Acatlán, de la UNAM.

Llamaron a la movilización la Escuela Libre de Derecho, los institutos tecnológicos de Estudios Superiores de Occidente y de Monterrey; las universidades Anáhuac, La Salle e Iberoamericana, y el Centro de Investigación y Docencia

Económicas. Los estudiantes manifestarán su rechazo a la elección de ministros de la Corte, jueces y magistrados. Esta protesta se sumará a las acciones y plantones que trabajadores del PJF realizaron esta semana en rechazo a dicha reforma.

El estudiante de la Facultad de Derecho de la UNAM Aldair Rodríguez, quien el pasado miércoles en la marcha que realizaron de Ciudad Universitaria a las instalaciones del Consejo de la Judicatura Federal (CJF) fue el encargado de leer el posicionamiento en favor de los trabajadores en paro en ese poder y de manifestar el rechazo universitario a la reforma, manifestó que “los estudiantes de la Facultad de Derecho de la UNAM nos unimos a la convocatoria que emitieron las universidades privadas”.

Las instituciones mencionadas hicieron la convocatoria para la movilización de este domingo mediante redes sociales. También llamaron a organizaciones civiles. Uno de los carteles difundidos indica: “la comunidad del @ITAM se sumará a la marcha del domingo primero de septiembre en defensa del Poder Judicial. Rompamos el silencio acrítico y la pasividad frente a las reformas”.